

RINGKASAN

Sistem Tanggap Darurat Pada Proses Produksi di PT. Ciomas Adisatwa Unit Pemalang. Anggit Latiful Kiptiyah, Nim D41202288, Tahun 2023, 36 hlm, Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, dibawah bimbingan dosen pembimbing Dr. Ir. Abdoel Djamali, M.Si

Magang merupakan kegiatan akademik yang wajib dilaksanakan oleh setiap mahasiswa/mahasiswi Politeknik Negeri Jember. Kegiatan Magang bertujuan agar mahasiswa mendapatkan pengalaman dan keterampilan khusus di dunia kerja sesuai dengan bidang keahliannya. Kegiatan Magang mahasiswa diharapkan mampu menerapkan ilmu-ilmu yang diperoleh selama mengikuti perkuliahan untuk menyelesaikan tugas sesuai dengan lokasi Magang. Kegiatan Magang ini dilaksanakan selama 900 jam dan dilaksanakan di PT Ciomas Adisatwa Pemalang, Jawa Tengah.

PT. Ciomas Adisatwa Pemalang adalah perusahaan yang bergerak di bidang industri peternakan yaitu Rumah Potong Ayam (RPA). PT Ciomas Adisatwa Pemalang menyediakan produk-produk daging ayam seperti produk ayam utuh, ayam cut up, parting, bonles dalam bentuk fresh dan frozen. Produk tersebut diperdagangkan dan didistribusikan sebagai produk perusahaan kepada pasar lokal dan ekspor. Ciomas beroperasi sebagai anak usaha dari PT. Japfa Comfeed Indonesia Tbk. Perusahaan didirikan pada tahun 1987 dan memiliki kantor pusat di Jakarta, Indonesia. Tujuan umum pelaksanaan magang adalah meningkatkan pengetahuan, pengalaman serta keterampilan mahasiswa dalam bidang manajemen industri rumah potong ayam dan penerapan K3 pada proses produksi. Tujuan khusus pelaksanaan magang yaitu mengetahui struktur Tim tanggap darurat di PT. Ciomas Adisatwa Unit Pemalang, mampu menganalisis dan mengidentifikasi permasalahan pada prosedur pelaksanaan kesiapan dan tanggap darurat di PT. Ciomas Adisatwa Unit Pemalang dan mampu memberikan solusi terkait dalam

memberikan fasilitas K3 dan jaminan sosial di PT. Ciomas Adisatwa Unit Pemalang.

Pada Laporan Magang ini penulis lebih berfokus pada Sistem Tanggap Darurat pada Proses Produksi. Topik pada isi laporan ini merupakan salah satu penerapan K3, sudah terbentuk Tim Tanggap Darurat (P2K3) namun simulasi dan pelatihan sistem tanggap darurat masih dalam perencanaan. Di PT. Ciomas Adisatwa Unit Pemalang belum terjadi keadaan darurat seperti kebakaran, gempa, dll. Di karenakan PT. Ciomas Adisatwa Unit Pemalang adalah perusahaan yang baru beroperasi pada tahun 2021, jadi bisa dikatakan K3 yang terdapat di PT. Ciomas Adisatwa Unit Pemalang masih tergolong rendah.

(Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi D-IV Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember)